
 

Экз. № ___ 

 

 
 

ПУШКИНСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ СОВЕТ 

ПЯТОГО  СОЗЫВА 

 

РЕШЕНИЕ 

 

от 24 мая 2017 года                                                                          № 27 

 

  

Об обращении Пушкинского муниципального Совета 

к Губернатору Санкт-Петербурга Полтавченко Г.С. 

 

Пушкинский муниципальный Совет РЕШИЛ: 

 

1. Утвердить обращение Пушкинского муниципального Совета к Губернатору                 

Санкт-Петербурга Полтавченко Г.С. согласно приложению 1. 

 

2. Главе муниципального образования город Пушкин направить Губернатору Санкт-

Петербурга Полтавченко Г.С. настоящее Решение Пушкинского муниципального Совета 

установленным порядком. 

 

3. Опубликовать настоящее Решение Пушкинского муниципального Совета 

установленным порядком. 

 

4.   Настоящее Решение Пушкинского муниципального Совета вступает в силу со дня 

его принятия Пушкинским муниципальным Советом. 

 

5.  Контроль за исполнением данного Решения возложить на главу муниципального 

образования город Пушкин Гребенёва Н.Я. 

 

 

 

 
ГЛАВА МУНИЦИПАЛЬНОГО  

ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОД ПУШКИН                      Н.Я. ГРЕБЕНЁВ  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Приложение 1 

к Решению Пушкинского муниципального Совета 

 от 24 мая 2017 года № 27 

 

 

Уважаемый Георгий Сергеевич! 

 

 В городе Пушкине сложилась острая дорожная ситуация в связи с увеличением 

транзитного потока через город Пушкин (введение жилых комплексов в городе Коммунаре 

Гатчинского района Ленинградской области), а также в связи с тем, что в городе Пушкине 

возводятся крупные жилые комплексы «Александровский», «Юит дом» и другие жилые 

комплексы. С вводом в строй микрорайона «Славянка» и так называемого «Федерального 

квартала» (жилье для военнослужащих) ситуация усугубилась. Существующие дорожные 

развязки в городе не справляются с автомобильными потоками. В часы пик, в выходные и 

праздничные дни по городу Пушкину просто не проехать. Растущий поток автомобилей в 

Пушкинском районе, связанные с ним частые автомобильные «пробки», ограничивают 

возможность быстрого автомобильного сообщения  для служб cкорой помощи, МВД и МЧС 

особенно на железнодорожных переездах №1 (ж/д вокзал) и переезд №2 (Московское шоссе). 

В связи с неоднократным обсуждением вопроса «О транспортном наземном 

сообщении в Пушкинском районе» в различных инстанциях и учитывая существующие 

дорожно-транспортные проблемы  Пушкинского района, Пушкинский муниципальный 

Совет просит Вас организовать встречу с руководителями органов местного самоуправления, 

депутатами Пушкинского муниципального Совета, представителями администрации 

Пушкинского района Санкт-Петербурга с руководителями Комитетов Правительства Санкт-

Петербурга, в компетенцию которых входит решение вышеуказанных вопросов. 

Транспортная доступность волнует всех жителей города Пушкина, которые, в свою 

очередь, обращаются в органы местного самоуправления за разъяснениями и решениями 

проблемных вопросов по транспортной доступности. 

Просим Вас довести до нашего сведения, что планируется сделать и что уже сделано в 

этом направлении (сроки, условия, проблемные вопросы). 

 

 

ГЛАВА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 

ГОРОД ПУШКИН                                                                                                   Н.Я. ГРЕБЕНЁВ 

 

 

 


